

Economía

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA


**Asocaña respalda decisión
Apoyo a etanol nacional**

Como un hecho sin precedentes en la historia del comercio de Colombia calificó el presidente de Asocaña, Juan Carlos Mira, el cobro de derechos compensatorios a otro país, impuesto por Colombia a partir del 1.º de junio. Se trata de un apoyo, del 9,36 %, por las importaciones de etanol de maíz originarias de EE. UU., donde se subsidia la producción de etanol que se hace con ese grano y que se está trayendo al país a bajo precio. El gremio de ingenios azucareros produce energía limpia a base de caña de azúcar.

Carro eléctrico
**Piden apurar la ley
para estimular uso**

El presidente Iván Duque pidió al Congreso aprobar el proyecto de ley que incluye rebajas en impuestos, en revisión técnico-mecánica y otros incentivos que estimularán el uso del vehículo eléctrico. La propuesta original fue de Fernando Hoyos. El Plan de Desarrollo tiene la meta de pasar de 1.699 carros eléctricos, en 2016, a 6.600 en el cuatrienio.

Electricaribe
**Gobierno no asume
deudas pretoma**

La Superintendencia de Servicios manifestó que el Gobierno nacional "nunca ha considerado asumir deudas antes de tomar a Electricaribe, que ascienden a US\$ 800 millones. Dichas deudas serían atendidas con el producto de la venta de activos de la empresa en su proceso de liquidación".

Así se hace

Con la presencia de firmas como Minería Texas Colombia (MTC), la extracción de esmeraldas ha dado un salto desde un pasado convulsionado a una actividad empresarial moderna.

Desde el 2013, esta compañía adquirió los derechos de la mina Puerto Arturo, en Muzo, Boyacá. El año pasado, la producción llegó a 1,3 millones de quilates y genera alrededor de 2.000 empleos directos e indirectos. Charles Burgess, presidente de MTC, explica estos avances.

**¿Cómo era el entorno
esmeraldero cuando
ustedes llegaron?**

La situación de informalidad y violencia no podía seguir. El Gobierno no estaba dispuesto a tolerarlo más. Cuando nosotros llegamos, transformamos todo el esquema. Los mineros dejaron de ser guaqueros, y ahora son empleados formales,

tienen sueldo, tienen beneficios, pero también tienen responsabilidades. Ya no es un juego de robar lo que puedo de la mina, es trabajar por un sueldo, como todo el mundo.

**¿Qué tanto empleo
generan?**

Casi 2.000 empleos directos e indirectos. En la mina

hay unos 1.000 empleados directos. Y más de 100 en Edla (Esmeralda de los Andes). Entre todas las compañías, suman cerca de 1.300 empleos directos. De esos son 1.000 mineros, operarios, ingenieros, geólogos. Casi todos los obreros son de la zona.

¿Piensan expandirse a
otros países?

Sí, claro. Hemos pensando en montar más negocios en China, Medio Oriente y también en Colombia, ahora estamos trabajando y estudiando en un plan para fabricar joyería en Colombia con joyeros locales.

**¿Cuánto han invertido
en el medioambiente?**

Casi \$ 1.000 millones el año pasado. Hoy, el Gobierno y el pueblo exigen cuidar el medioambiente. Trabajamos en eso, desde sembrar árboles, hasta cuidar el manejo de la tierra que sale de la mina, y del agua. No usamos químicos ni muchos explosivos que pueden dañar las esmeraldas.

**¿Qué tecnología de
última generación
manejan?**

Por ejemplo, la ventilación de la mina, las técnicas que utilizan los geólogos para buscar las vetas, las áreas, las zonas. En vez de los viejos túneles, tenemos rampas que están mecanizadas, camionetas especiales para sacar la tierra, taladros automáticos.

**¿Cree que pueda
renacer la guerra
verde?**

No, y hay varias razones. La presencia del Gobierno es más fuerte en la zona. Las compañías son más estables



Charles Burgess,
presidente de
Minería Texas
Colombia (MTC).

y formales. Muchos de los protagonistas de la guerra verde ya están muertos o viejos, o están en la cárcel o extraditados. Para tener una guerra necesitas dos lados, y ya no hay nadie para pelear. En ese tiempo, el negocio era para ellos, ahora ya es para la compañía, para los obreros y la nación.

YOLANDA AMAYA - EL TIEMPO

@yolandaamaya04

STARTCO

El pasado 8 y 9 de mayo logramos:

- Reunir 6.400 asistentes de 19 países
- 265 startups en 9 categorías, de 9 países
- y 105 reuniones por startup en promedio.
- 3.400 empresarios.
- 323 inversionistas.
- \$160'000.000 millones en mentorías.
- Pre-acuerdo en la ronda final por \$2.750'000.000 millones de pesos.
- Expectativas de inversión \$36.300'000.000 millones de pesos
- y expectativas de negocios \$39.600'000.000 millones de pesos.

A
CUANDO EL MIEDO MUERE,
NACE UNA STARTUP.

Gracias, los esperamos
en StartCo 2020.


Serfinanza
**Felicidades por una Exitosa Implementación de
Core Bancario.**

Datapro Inc., empresa líder del mercado de Sistemas de Core Bancario en las Américas, felicita a la Directiva, Accionistas y Administración General de "BANCO SERFINANZA" por la exitosa puesta en producción del Sistema e-IBS® Core Bancario de DATAPRO Inc., el cual le permitirá mantener e incrementar la gama de servicios financieros que esta institución ofrece a sus clientes.

La mezcla perfecta de la experiencia de ambas instituciones da como resultado una Implementación transparente y profesional para los clientes y usuarios de **BANCO SERFINANZA. DATAPRO** incrementa a su cadena de éxitos, la satisfacción de otra institución que coloca en manos de sus profesionales, certeros procesos de migración y un cronograma de desempeño justo a las expectativas de su cliente.

Con esta nueva instalación, **DATAPRO** mantiene en Colombia cuatro instituciones financieras que utilizan sus sistemas bancarios, utilizando tecnología de vanguardia y contando en total con más de 160 instituciones a nivel mundial.

BANCO SERFINANZA implementa esta nueva y moderna plataforma de vanguardia, obteniendo una infraestructura tecnológica de primer nivel, que facilita un crecimiento continuo.

Felicidades

datapro, inc.
FINANCIAL INFORMATION SYSTEMS